
Протокол Управляющего Совета школы № 3 

                       

   16.01.2024 г. 

 

Присутствовали: 9 человек. 

Отсутствовали: 0  

По уважительной причине: 0 

 Повестка дня: 

1. Организация муниципального этапа предметных олимпиад 

2. Итоги мониторинга учебного процесса за 2 четверть. 

3.Подготовка выпускников 9 класса к ГИА ОГЭ. 

4.Обеспечение безопасности обучающихся во время пребывания в учреждении, антитеррористическая 

защищенность ОУ. 

  5.Согласование: 

-отчетного доклада директора МБОУ «Алтарская СОШ » о состоянии и перспективах ОО в ОУ, о 

поступлении и расходовании финансовых и материальных средств за 2023-2024 уч.год; 

, оборудованию помещений в соответствии с требованиями ФГОС и САН ПИН; 

-плана ПК педагогических работников ОУ. 

   

6.Обеспечение учебниками и готовность педагогов школы к реализации ФГОС НОО и ООО 1-9 классы  

7.Оценка качества и результативности труда работников школы, распределение выплат стимулирующего 

характера работникам школы, согласование их распределения в порядке, установленном локальными актами 

школы в летний период. 

 

По первому вопросу выступила: заместитель директора по УВР Конешева В.Г 

Она отразила организацию предметных олимпиад муниципального этапа. Районная олимпиада проходила с 

9ноября -24 декабря 2023 года. В ней приняли участие учащиеся 7-9 классов. Цель проведения олимпиады- развитие 

интереса к предмету и выявление одаренных детей. Всего приняли участие в разрезе предметных олимпиад по школе 

15учеников. Олимпиада проходила по следующим предметам: физика, физическая культура, русский язык, математика, 

биология, экология, информатика, технология, химия, литература, история,  татарский язык, обществознание. Среди 

учащихся 7-9 классов.Среди учащихся 7-9 классов была сформулирована группа призеров которые заняли 1и 2 места в 

ВСОШ  районной олимпиаде. По приказу учащиеся занявшие 1,2,3 места награждены грамотами .Рекомендации: 

Учителям больше использовать в своей работе задачи на решение задач в нестандартной форме. 

По второму вопросу выступила: заместитель директора по учебно-воспитательной части  Конешева В.Г.Она 

отразила итоги мониторинга учебного процесса за 2 четверть. В 2 четверти обучалось 57 человек. Аттестовано 54.. 

Качество знаний составило- 62% успеваемость 100%. Хорошистов-24, отличников-11. С одной «3» завершили 1 

человек, с одной «4»-2 человека. Рекомендации: 

1. Классным руководителям четко следить за успеваемостью учащихся и уровнем знаний учащихся.  

По третьему вопросу выступила зам.дир.по УВР Конешева В.Г. 

Она ознакомила об индивидуальной работе с учащимися на уровне организации учебно-познавательной 

деятельности, наличие различных форм учебно методической обеспеченности в рамках подготовки к ОГЭ и 

итоговой аттестации. Цель данного контроля оценить эффективность факультативных занятий, ее влияние на 

развитие познавательных способностей учащихся по подготовке к ОГЭ. Она осветила вариативную часть учебного 

плана по следующим факультативным курсам. В сентябре месяце среди учащихся 9 класса было проведено 

анкетирование запросов и возможностей учащихся по предметам для подготовки к ОГЭ. Она отметила, по этому 



вся вариативная часть плана  представлена следующим факультативными курсами: русский язык- подготовка к 

ОГЭ (9, класс), Химия– решение задач повышенной трудности .Математика.География. 

Рекомендации: 

Продолжить целенаправленную работу по обучению детей с целью развития у учащихся интереса к научной 

деятельности и углубленного изучения знаний по подготовке к ОГЭ. 

1. Учителю русского языка- при подготовке к ОГЭ учитывать специфику формы контроля знании, обратив 

внимание на трудности выполнения заданий. 

2. Отработать на уроках русского языка на допущение ошибок, связанные с нарушением грамматических, 

лексических, синтаксических и стилистических форм. 

Решение: 

1. Учителю русского языка при подготовке к ОГЭ учитывать специфику формы контроля знаний, обратив 

внимание на трудности выполнения заданий учащимся сложной части-поле С. 

2. Отработать внимание на уроках русского языка на допуск ошибок, связанные с нарушением грамматических, 

лексических, синтаксических и стилистических форм 

Продолжить целенаправленную работу по обучению детей с целью развития у учащихся интереса к научной 

деятельности и углубленного изучения знаний развития у учащихся интереса к научной деятельности и 

углубленного изучения знаний по подготовке к ОГЭ. 

3. Классным руководителям четко следить за успеваемостью учащихся и уровнем знаний учащихся. 

4.По остальным вопросам слушали директора школы Д.Н.Нугаеву. 

РЕШИЛИ по четвертому  вопросу информацию директора школы принять к сведению. Отметить существенные 
мероприятия за последние несколько лет, сделанные администрацией школы в плане обеспечения безопасности 

ОУ. 

5. РЕШИЛИ по пятому вопросу: 

Согласовать: отчетный доклад  о состоянии и перспективах ОО в ОУ, о поступлении и расходовании финансовых 

и материальных средств за 2023-2024 уч.год. Продолжить обеспечение УВП материально-техническими ресурсами 

для реализации ФГОС НОО и ООО. 

6. РЕШИЛИ по шестому  вопросу: 

Принять к сведению представленный учебный план ОУ ФГОС НОО и ООО в 1-9 кл..и руководствоваться в работе. 

Принять к сведению информацию заведующей библиотекой школы об обеспеченности учебниками обучающихся 

1-9 классов. Отметить положительную работу администрации школы в вопросах обеспечения учебниками и 

пособиями учащихся и педагогов школы. 
7. РЕШИЛИ: 

Согласовать распределение баллов стимулирующей части педагогам школы по итогам работы 2023 года. 

 

 

 

Председатель УС школы      Конешева В.Г          

 

                Секретарь       Кузяева Ю.С                    

 

 


